



～なのはなメイト便り ④2～

利用者様・ご家族様

痺れる寒さがまだまだ続く中、新年のひと月が早くも経ち、時間の流れの早さを感じております。

皆様には日頃「なのはなメイト君津」をご利用いただき、ありがとうございます。

新年を迎えたということで、なのはなメイトに手作り神社が出現いたしました♪ 皆様に絵馬を配り、思い思いの願い事を書いていただいて飾りつけしたり、お賽銭箱には皆様の気持ちを紙に書いていただき、そのお賽銭を入れていただきました♪ 「5円」「15円」「41円」など所謂「縁起の良いお賽銭」に因んだお賽銭を記入していただく方が多く、そんな中「1万円」と大きく記入していただいた利用者様も。新年ならではのコミュニケーションで、今年も活気にあふれるスタートを切ることができました。

インフルエンザや風邪がまだまだ猛威を振るっております。

寒波もまだ収まらず体調を崩しやすくなっていますので、皆様暖かくして、乾燥や寒さに十分気をつけて過ごしてくださいね。

なのはなメイト君津 施設長：箱田一樹

写っている利用者様には掲載の許可を頂いております。



なのはなメイトの風景



思わず顔が綻んじゃいます♪

天気がいい日は日向ぼっこ
まぶしい(>_<)

